



À tire-d'aile

La veillée nocturne de mardi :

Avant de partir, Adrien avait installé, à l'extérieur, un drap blanc éclairé par un projecteur. Il espérait que des insectes viendraient se poser sur un drap et qu'on les observerait à notre retour. Malheureusement, il n'y avait rien ; il devait faire un peu trop froid...

Les six adultes qui nous accompagnaient avaient des lampes-torches.



Chacun de nous (ou presque) avait un sac en plastique afin de pouvoir s'asseoir par terre sans nous salir. Pendant la balade, nous avons entendu des chouettes hulottes et des corneilles.

Nous nous sommes aussi arrêtés autour d'une mare ; nous cherchions des grenouilles mais nous n'avons vu que des pontes de grenouille. Selon Adrien, les œufs ont quinze jours.

Juste avant de rentrer, nous avons eu la chance de voir une grive que nous avons dérangée alors qu'elle devait dormir. On a pu l'observer, perchée sur la branche, et elle a fini par s'envoler.

Mardi 6 mars, c'était l'anniversaire d'Emmanuel. On avait tous signé une carte et aujourd'hui, à midi, il a soufflé ses 10 bougies. Le gâteau était trop bon !



Les CM1 A